

Die Wiedereröffnung der Strecke für den Trainingsbetrieb seit dem 13.05 kommt gut in der Fahrer-Community an. Um die Anmeldung zu Trainingsfahrten auf unser RC Car Strecke zu vereinfachen, haben wir ein [Anmeldeformular](#) auf unser Webseite eingerichtet.

Unsere Hygienekonzept sieht vor allem Änderungen im Fahrerlager vor. Zur Zeit stehen 20 Schrauberplätze zur Verfügung zwischen denen genügend Abstand herrscht um das Ansteckungsrisiko gering zu halten. Aushänge weisen dich auf die wichtigsten Dinge hin, um mitzuhelfen eine Ausbreitung zu vermeiden.

Also, die Wetterprognosen für die nächsten Wochen sind gut. Das kommende lange Wochenende ist schon fast ausgebucht. Sicher dir jetzt einen der begehrten Plätze, Schnapp dir eine Maske und dein Zeug und wir sehen uns bald an der Strecke.

Stay healthy and race on!

[Hier gehts zum Anmeldeformular](#)

- [teilen](#)

- [teilen](#)

- [teilen](#)

- [E-Mail](#)

